
Beirat für Menschen mit Beeinträchtigungen in der Gemeinde Harsum

Protokoll der Sitzung am 12.12.2017

Zeit: 18.30 bis 19.45 Uhr
Teilnehmer: Beiratsmitglieder s. Anwesenheitsliste

entschuldigt: A. Krane und R. Gust

Top1:
Der Vorsitzende Markus Schmid begrüßt die Anwesenden und eröffnet
die Sitzung.
D. Hahn bittet um Erweiterung der Tagungsordnung um den Punkt:
Abstimmung über die Kosten für die Parkkarten (siehe Top 5).

Top2:
Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Top3:
Herr Wiesenmüller hat leider noch keine Infos über die Sitzbänke
eingereicht.
Weiterhin soll geprüft werden, in wieweit sich die Gemeinde an den
Kosten beteiligen wird.
Dieter Hahn wird sich weiter um dieses Thema kümmern.
Zeitgleich wird Markus Schmid sich einmal mit seinem
Feuerwehrkollegen S. Behme in
Verbindung setzen und fragen, ob bei der Feuerwehr „Bank-Daten“
vorliegen und ob solche Aktionen bereits bekannt sind.

Top4:
Es wurde über den Entwurf der neuen Geschäftsordnung diskutiert.
Besonders Thema war die Anzahl der stimmberechtigten Personen.
Es wurde beschlossen, dass W. Kaeser einen Aufruf zur Mitarbeit im
Beirat in der HaLokaZ veranlassen soll.
Weiterhin wurde beschlossen, dass sich die Mitglieder M. Schmid, D
Hahn, W. Kaeser und A Krane als Arbeitskreis zur Klärung der Satzung,
am 15.01.2017 um 16:00 Uhr bei Familie Schmid treffen.
Die Ergebnisse werden den anderen Mitgliedern des Beirates per Mail
zugeschickt.
Diskussion des Themas dann bei der Sitzung am 29.01.2018.

Top5:
Es wurde über die Beschaffung der Parkkarten abgestimmt.

7 Personen waren dafür, 1 Enthaltung.



D Hahn stellt die Aktion „Seniorenplanung“ vor.
Dabei wird erfragt, was junge Menschen im Hinblick auf ihre
Zukunftsplanung von einer Gemeinde erwarten.
Es soll über Aktionen und Möglichkeiten diskutiert werden, die der Beirat
dazu beitragen kann.

Protokoll erstellt am 13.12.2017

Hermann Reinders


